



Pressemitteilung:

Vogtlandkreis – Gemeinsam Haltung zeigen: Aufruf zur Nominierung für den Preis für Zivilcourage

Das Bündnis für Demokratie, Toleranz und Zivilcourage im Vogtland startet die Suche nach inspirierenden Vorbildern, die sich aktiv für Demokratie, Toleranz und gesellschaftlichen Zusammenhalt einsetzen. Erstmals richtet sich die Aufmerksamkeit gezielt auf Kandidatinnen und Kandidaten außerhalb der Stadt Plauen. Gesucht werden größere Gruppen wie Sportvereine, Schulklassen oder andere Gemeinschaften, die sich durch besonderes Engagement und Zivilcourage auszeichnen.

Ermutigen. Unterstützen. Vorbild sein.

"Mit dem Preis für Zivilcourage wollen wir Menschen und Initiativen auszeichnen, die couragiert und entschlossen gegen Diskriminierung, Rassismus oder Intoleranz auftreten", erklärt Ulrike Liebscher, Sprecherin des Bündnisses. Dabei betont sie: "Unser Fokus liegt diesmal auf Gruppen aus dem gesamten Vogtlandkreis, nicht nur auf Einzelpersonen aus Plauen. Vielfalt, Offenheit und der Mut, Haltung zu zeigen, sollen sichtbar gemacht und gefeiert werden."

Ein starkes Zeichen setzen

Die Mitglieder des Bündnisses rufen Bürgerinnen und Bürger dazu auf, Kandidaten vorzuschlagen, die sich durch Engagement für demokratische Werte hervorgetan haben. "Ob es eine Schulklasse ist, die aktiv gegen Mobbing vorgeht, oder ein Sportverein, der sich konsequent gegen Fremdenfeindlichkeit positioniert – wir möchten diesen Mut und diese Entschlossenheit würdigen", ergänzt Diana Zierold vom Bündnis.

Jetzt Vorschläge einreichen

Alle Interessierten sind eingeladen, ihre Vorschläge einzureichen. Schulen, Kindergärten, Vereine und weitere Institutionen der Region erhalten in den kommenden Wochen auch direkte Informationen vom Bündnis. Vorschläge können bis zum Frühjahr 2025 per E-Mail an **info@demokratie-buendnis-vogtland.de** eingereicht werden. Eine unabhängige Jury wird anschließend entscheiden, wer im Herbst 2025 die Auszeichnung erhält.